

Hoy, en la reprobación a Marlaska en el Pleno del Senado

Alicia García culpa a Sánchez de que Marlaska siga en el Gobierno: "Utiliza a sus ministros como escudos humanos"

- Para la portavoz del PP “los españoles no merecen un ministro como Marlaska, ni un presidente que no tenga la valentía para cesarle”
- Luis Santamaría pide a Marlaska que “se vaya a sacar lustre a las puñetas de su toga y deje el Ministerio que jamás debió ocupar”

21 de febrero de 2024.-

- La portavoz del Grupo Parlamentario Popular, **Alicia García**, culpa al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, de que Marlaska continúe en el Gobierno: “Utiliza a sus ministros como escudos humanos y a su partido para someterlo al independentismo con tal de mantenerse en el poder”.
- Califica como “vergüenza” que todavía Marlaska continúe siendo ministro, ya que los españoles no “merecen” un ministro que horas antes del “brutal” asesinato de dos guardias civiles aseguró que todo estaba “bajo control”.
- Al inicio de su intervención, la dirigente del PP traslada el “cariño” y el “afecto” a su compañera Marimar Blanco ante el injustificado ataque de Marlaska en la sesión de control celebrada ayer. “Ella sí representa el espíritu de Ermua y ustedes representan el pacto encapuchado con Bildu”, explica.
- Así lo señala durante la reprobación al ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, que será aprobada en el Pleno del Senado, en la que le acusa de desmantelar la Unidad de Élite de la Guardia Civil en el Campo de Gibraltar. “Lo hizo sin conocimiento de la Fiscalía y desoyendo las advertencias de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad”, reprocha.
- Según la senadora del PP, “ni Marlaska ha tenido la dignidad suficiente para dimitir, ni Sánchez el valor para cesarle”, a la vez que reitera que es una “vergüenza que siga sentado en el Consejo de Ministros”.
- En este sentido, Alicia García asegura que Marlaska lleva años “negando” los

medios y recursos necesarios a la Guardia Civil, mientras los agentes siguen sufriendo problemas en el Campo de Gibraltar.

- A renglón seguido, Alicia García exige a Marlaska que explique los motivos por los que ni el propio ministro, ni el presidente Pedro Sánchez han tenido la “valentía” de visitar la localidad gaditana.
- En concreto, reprocha que “el icono Sánchez, prefiere pisar alfombra roja y vestirse de esmoquin, ya sea para ir a la fiesta de los Goya o a un desfile de moda”.
- “Señorías, cinco miembros del Gobierno de España en los Goya y cero en Barbate. Continúen con sus humillantes acuerdos con Puigdemont, con sus pactos encapuchados y con sus ataques a la libertad de los españoles”, recrimina Alicia García.
- A su parecer, cada día que pasa con Marlaska al frente del Ministerio es un día más de “humillación” para todos los españoles tras el asesinato a los dos guardias civiles a manos de los narcotraficantes.
- En este punto de la intervención, la dirigente del PP se pregunta qué más motivos hacen falta para que Sánchez cese a Marlaska, a la vez que subraya que la reprobación a Marlaska es una cuestión de “justicia y dignidad” con los españoles, la democracia y la Guardia Civil.
- La portavoz de los populares lamenta la “triste” historia del ministro, que ha pasado de juez “brillante” en su lucha contra el terrorismo, a ministro “denostado”.
- Antes de concluir, Alicia García asegura que hoy los españoles reprobaban al ministro del Interior, porque “nos ha fallado a todos”.

MARLASKA UN MINISTRO AGOTADO Y ABUCHEADO

- Por su parte, el portavoz de Interior, Luis Santamaría, recalca que los guardias civiles fueron asesinados y no se trata de un suceso como apuntan desde el Gobierno. “Recurrir a eufemismos demuestra el grado de degradación moral intolerable al que ha llegado Pedro Sánchez”, denuncia.
- A lo largo de su intervención recuerda que por la extensa lista de motivos por los que hoy el PP vuelve a pedir la reprobación de Marlaska, el ministro del Interior “está agotado y es abucheado allá donde va”.
- Para el senador valenciano es incomprensible que 12 días después de los asesinatos de los Guardias Civiles, Marlaska no ha tenido el suficiente coraje para visitar Barbate en una actitud totalmente “cobarde”.

- Ante la situación de indefensión y falta de medios de la Guardia Civil en la zona del Campo de Gibraltar el dirigente del PP reclama a Marlaska que se declare la zona del Estrecho como Zona de Especial Singularidad, al igual que solicita que se modifique la legislación penal para condenar con mayor gravedad a quienes colaboren con los narcotraficantes.
- En este sentido, Santamaría ha preguntado cuándo podrá la Guardia Civil “luchar” en igualdad de condiciones para terminar con esta “situación intolerable”.
- Antes de concluir, el portavoz de Interior de los populares lamenta que “Marlaska no es más que otro peón de los juguetes rotos que deja el sanchismo”, por ello le solicita al ministro que “se vaya a sacar lustre a las puñetas de su toga y deje el Ministerio que jamás debió ocupar”.